
  

Erlebe die City. Das 24. BonnFest.  
city-marke+ng bonn e.V. zieht Fazit nach dreitägigem BonnFest 

Dieses Wochenende fand zum 24. Mal das BonnFest in der gesamten Bonner Innenstadt sta<. Der größte Innenstadt-
Event wird jedes Jahr vom Gewerbeverein city-markeIng bonn e.V. veranstaltet und sorgt für ein buntes Treiben in der 
City. 300.000 Menschen besuchten bei bestem We<er und SImmung das Fest. 
 
In diesem Jahr war das Fest von einer großen Vielfalt auf allen Plätzen geprägt: Münsterplatz, Markplatz, Friedensplatz 
und auch Remigiusplatz sowie die Seitenstraßen der City boten eine Vielzahl an A<rakIonen, InformaIonen, 
Ausstellungen, Weinmeilen und gastronomische Angebote sowie das Einkaufserlebnis und viele MitmachakIonen 
sagten den Besuchern zu, wie man immer wieder erfreuten SImmen entnehmen konnte. 
 
Freitag machte das We<er ab 18.00 Uhr dem Veranstalter leider ein wenig zu schaffen, als ein großer Schauer die Gäste 
überraschte. Aber ab 20.00 Uhr füllte sich die Stadt wieder vor den Bühnen. 
 
Vor den Bühnen auf dem Mark- und Münsterplatz sammelten sich hunderte Menschen feierten bei launigem 
Bühnenprogramm Ihre Stadt. Der Musikmix bot für den jeden Geschmack etwas und die Moderatoren Thomas 
Zimmermann (Marktplatz) sowie Philipp Bruckes und Mats Reinhardt (Münsterplatz) begleiteten die Gäste des Festes 
durch alle Programmpunkte und sorgten für gute Laune mit vielen MitmachakIonen. 
Am Freitag- und Samstagabend „bebte“ der Münsterplatz tatsächlich – das Electronic Dance Music FesIval (hosted by 
Klartraum) unter der technischen Regie von Tobias Nallinger (Firma ShowIme – Mitglied city-markeIng bonn e.V.) 
überraschte wieder und zog viele junge Menschen in die City. 
 
Der Vorstand city-markeIng bonn e.V. zog eine sehr posiIve Bilanz.“Das kommende BonnFest in 2024 zum 25jährigen 
Jubiläum zu toppen wird schwierig“ sagt Karina Kröber (hagender Vorstand city-markeIng bonn e.V.). „We<er, 
SImmung, Bühnenprogramm, Aussteller und Mitwirkende waren phänomanal. Da konnte der kleine Regenschauer am 
Freitagabend die SImmung nicht trüben“. 
 
Das Bonn Fest ist eine absolute Bereicherung für uns und ein starker Frequenzbringer für die Innenstadt, sagt Frank Geyer vom 
Modehaus SINN und schwärmt weiter: die Stadt wimmelt vor Menschen, die alle in Kauflaune sind. So wurde für uns als Modehaus 
endlich der Herbst eingeläutet.  
Der Freitag war noch etwas verhalten und nicht ganz so stark wie im Vorjahr, aber das lag an den sehr warmen Temperaturen und 
dem abends einsetzenden Platzregen. 
Dafür war der Samstag sensationell stark, was sich in deutlich stärkerem Umsatz widerspiegelte im Vergleich zu letztem Jahr. Die 
Kunden waren gut gelaunt und in Kauflaune. 
Das gleiche gilt für den super Sonntag! Der Münsterplatz war bereits mittags super besucht, die Kunden schwärmten uns vom 
Bühnenprogramm und den tollen Schaustellern vor, als sie bei uns ihr neues Herbstoutfit kauften. Ebenfalls nochmal mehr Umsatz 
als am Sonntag im VJ, der schon top war! 
So macht Einzelhandel Spaß! 
 
Der Verkaufsoffene Sonntag zog tausende Menschen in die Innenstadt, gefühlt war es noch nie so voll, wie an diesem. 
Tim No<elmann (Inhaber „vomFass“ in der Friedrichstraße ist zufrieden und hoffe in 2024 auf noch mehr Besucher. 
 
Holger Luckschütz (GF Appelrath & Cüpper) berichtet, das tolle Besucherzahlen, in der City, BonnFest ist mit seinen 
AkIvitäten über die ganze Stadt gut verteil, sehr hoher Rücklauf für die Stadt. Die Ergebnisse am Wochenende waren 
sehr erfolgreich. 
 
In der Münsterplatz-Apotheke waren die Frequenzen extrem hoch und Inhaberin Dr. Alexandra Raasch zeigt sich sehr 
zufrieden. 
 
City-markeIng bonn e.V. zeigt sich somit extrem zufrieden mit dem Verlauf dieses BonnFestes und freut sich auf das Jubiläumsjahr 
204: 25 Jahre BonnFest! 

 

  


